

Bezirksliga Ost: Wachablöse beim ASKÖ Mauthausen. Donaumärkter mit neuem Führungstrio!



Sie nehmen die Herausforderung an: Stv. Werner Greisinger, Sektionsleiter Anton Gattringer, Stv. Gerhard Greisinger.

Mit dem neuen Jahr präsentiert sich das neue Führungstrio des ASKÖ Mauthausen. Neo-Sektionsleiter Anton Gattringer sen. wird ab sofort dem Bezirksligisten von der Donau, gemeinsam mit seinen Stellvertretern Gerhard und Werner Greisinger und den Vorstandsmitgliedern Josef Weilguny und Werner Wöckinger, die Richtung vorgeben. Dass sie aufgrund der Tabellensituation ein schweres Erbe antreten, ist dem neuen Trio durchaus bewusst und dennoch stellen sie sich der Verantwortung. Um Sektionsleiter Anton Gattringer sen. bildet sich ein Vereinsvorstand, der nach gemeinsamer Absprache, Entscheidungen treffen wird. Gerhard Greisinger

wird sich um die kaufmännischen Belange und Marketing kümmern, sein Cousin Werner Greisinger um die administrativen Angelegenheiten. Den Kreis der Verantwortlichen werden Nachwuchsleiter Werner Wöckinger und sein Stellvertreter Josef Weilguny komplettieren. Walter Plecr wird als Berater und helfende Hand fungieren. "Wir wollen uns in sportliche Belange nicht einmischen. Dazu haben wir unseren Trainer Szabolcs Szegletes, dem wir zu 100% vertrauen!" so Organisator Gattringer. Die Vereinsphilosophie der rot-weißen ist klar. "Die Kampfmannschaft muss wieder durch sportliche Höchstleistung das Zugpferd für die Jugend werden. Wir brauchen Vorbilder für die nächste Generation. Ein starkes Reserve-Team ist die Grundlage für die beste Fußballmannschaft in Mauthausen und ein KM-Sprungbrett für alle, die wollen. Tugenden müssen zurückkehren, die vergessen schienen!" so der Tenor. "Es gibt also vieles zu tun, packen wir's an!" so Gattringer.



1.183

Beitrag eingestellt von
Dietmar Piessenberger
aus Mauthausen
am 24.08.2014

Folgen

